



Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia

FRENTE PARA LA VICTORIA  
BLOQUE DEL PARTIDO JUSTICIALISTA  
CONCEJAL MARIO A. LLANES

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA MUNICIPAL	
ACTOS DE DEBATE	
Fecha: 17/03/10	H. 10:24
Número: 232	S
Expte. N°	
Código	839/06
<i>[Handwritten signature]</i>	

NOTA N° 015 /2010.-  
LETRA: BPJ - M.A.LL.-

Ushuaia, 16 de Marzo de 2010.-

Sr. Presidente Del Concejo  
Deliberante Ushuaia  
Concejal Damián De Marco  
S / D

De mi mayor Consideración:

Por medio de la presente solicito a Usted la incorporación del Proyecto adjunto de Resolución del Concejo Deliberante en el Boletín de Asuntos Entrados correspondientes a la próxima sesión Ordinaria a los efectos de darle tratamiento del cuerpo de concejales de la ciudad, en virtud de los siguientes fundamentos.

A fin de buscar mayores recursos para la comunidad y a favor de la ecología es que solicito al Ejecutivo Municipal prevea los medios convenientes para recoger información de los municipios de otras provincias de las acciones que se están llevando a cabo para mejorar el medio ambiente y crear nuevos puestos de trabajo. A continuación intento orientar algunas de las acciones que considero importantes y que pueden funcionar en nuestra ciudad.

En países altamente desarrollados, como Suecia y en Provincias Argentinas como San Luis, se ha comenzado a reciclar desechos de la comunidad con el fin de realizar elementos utilizables creando puestos de trabajo y materiales de bajo costo. Este es uno de los ejemplos de capacidad de acción de otros municipios que bien podrían llevarse a cabo para beneficio de la comunidad de Ushuaia.

El reciclado de "tetrabrik", cartones de leche, tomates y vino, tienen varios procesos en los cuales se separan los tres elementos de los cuales están compuestos: 75% de cartón, 20% de polietileno y 5% de aluminio.

*[Handwritten signature]*  
Mario Alberto LLANES  
CONCEJAL  
BLOQUE FRENTE PARA LA VICTORIA (PJ)  
CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA

En primer lugar agua y energía para centrifugar y poder separar el cartón del plástico y aluminio. La celulosa resultante ya esta lista para utilizarse nuevamente en la fabricación del papel Kraft, que se empleara para bolsas y sacos de papel.

Existen también técnicas que permiten la separación del aluminio directamente y polietileno en forma de gas para combustible, pero existe un sistema que permite emplear estos dos elementos para la creación de perfilería y estructuras al aire libre como bancos, tarimas, macetas, etc.

También existen otros métodos de reciclaje del tetra brick que emplean la integridad del envase. Estos se trituran y se someten a procesos de calentamiento y prensado dando como resultado unas planchas de aglomerado, las cuales se utilizan para la fabricación de muebles y revestimientos para la construcción de casas térmicas.

El espíritu de este proyecto consiste en la concientización que nuestra comunidad debe tener sobre la contaminación que generamos a nuestro medio ambiente y el provecho que podemos obtener de un trabajo en equipo por parte de nuestra comunidad y sus representantes para el bien de todos.

Por lo expuesto es que se solicita el acompañamiento de los Señores Concejales para la Sanción del presente Proyecto de Resolución.



**Marfo Alberto LLANES**  
CONCEJAL  
BLOQUE FRENTE PARA LA VICTORIA (FPV)  
CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA

PROYECTO DE RESOLUCION

ARTICULO N°1: SOLICITAR al Ejecutivo Municipal:

- 1- Arbitre los medios que crea necesario para la puesta en marcha de este proyecto a través de la recaudación de información de las acciones que se llevan a cabo en otros municipios en relación al reciclado de tetrabrik.

ARTICULO N° 2: DE FORMA.-



**Mario Alberto LLANES**  
CONCEJAL  
BLOQUE FRENTE PARA LA VICTORIA (FPV)  
CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA